

## **Las bibliotecas de Amurrio y Artziniega se hacen con el premio estatal María Moliner**

AMURRIO. La biblioteca de Amurrio está de enhorabuena. Y es que sus tres años de trabajo fomentando el hábito de la lectura entre los niños y niñas de cero a seis años de edad, a través de la campaña Bularretik mintzora, se han visto recompensados con la obtención de un lote de 200 libros infantiles y juveniles seleccionados entre las novedades del año, que engrosarán su ya de por sí extenso fondo bibliográfico.

Se trata del premio María Moliner 2010 que entrega el Ministerio de Cultura y con el que también han sido premiadas otras catorce bibliotecas de Euskadi, entre las que se encuentra la del vecino municipio de Artziniega por su proyecto Fomentando un Futuro Sostenible a Través de la Biblioteca.

En Amurrio, gracias a la iniciativa Bularretik Mintzora, 144 de los 222 carnés de socios nuevos que hizo la biblioteca amurriarra el año pasado correspondieron a la sección infantil, y 78 a la de adultos. Esta campaña - financiada por el Ayuntamiento y el Gobierno Vasco, en colaboración con la asociación Galtzagorri- trata de aunar la costumbre de leer tanto en la escuela como en familia. Para ello, cada viernes un niño pasa por el centro de lectura y se lleva en su mochila una serie de libros que, tras leer durante el fin de semana en su casa, los comenta en clase con el resto de sus compañeros, a quienes les pasa el turno y así sucesivamente.

Por lo que respecta a la campaña de animación a la lectura María Moliner, es un concurso dirigido a bibliotecas de municipios de menos de 50.000 habitantes. Desde 1998, premia los mejores proyectos o actividades desarrolladas, para promover la lectura de niños y jóvenes. Se realiza gracias a la colaboración del Ministerio de Cultura con la Federación Española de Municipios y Provincias y, desde 2002, con la colaboración de la Fundación Coca-Cola España.